

Sorell Hotel Seefeld

1999 stösst das Hotel Seefeld zu den Sorell Hotels Switzerland. Nach einem Komplettumbau wird das Haus 2001 wiedereröffnet. Im trendigen Zürcher Seefeldquartier treffen Kunst und Kultur, maritimes Flair und angesagte Locations aufeinander. In unmittelbarer Nähe befindet sich das eindrucksvolle Opernhaus Zürich sowie die einladende Seepromenade, die einen traumhaften Blick in Richtung Alpen gewährt.

Die 65 Zimmer im Art-Déco-Look wurden 2019/20 sanft renoviert. Sie bestechen durch ein geschmackvolles Farbkonzept und hochwertige Materialien wie Tapeten von Christian Fischbacher. Die Bar bietet leichte Speisen von morgens bis abends – ein idealer Treffpunkt für einen wohlverdienten Apéro in entspannter Atmosphäre nach Feierabend. Auf der City-Terrasse vor dem Sorell Hotel Seefeld lässt sich an frischer Luft verweilen und das bunte Treiben der Stadt bei einem Bier oder Glas Wein beobachten. Für Besprechungen oder Präsentationen im kleinen Kreis steht ein Sitzungszimmer zur Verfügung.